



## **ALBERTVILLE Les Atsem revendiquent de meilleures conditions de travail**

Devant la sous-préfecture d'Albertville, hier matin, une vingtaine de personnes se sont réunies à l'appel de la CGT. L'objectif de ce rassemblement était d'évoquer les revendications des Atsem (Agent territorial spécialisé des écoles maternelles) : « L'affection d'un Atsem par classe, la clarification des missions, la résolution du problème de double hiérarchie entre les collectivités et l'établissement scolaire ou encore la titularisation des précaires », comme l'expliquait Fabienne Lhotte, représentante départementale syndicale de la CGT.

Une délégation a été reçue par le directeur de cabinet de Nicolas Martrenchard, le sous-préfet d'Albertville. Suite à cet entretien, ce dernier s'est engagé à parler de ces problèmes au ministère de la Fonction publique et à l'Éducation nationale notamment. Photo Le DL/Audrey Raffarin